

Atletismo

La Carrera de la Mujer aspira a reunir el domingo a 8.500 participantes

La prueba, de 5,5 kilómetros, tiene como principal objetivo recaudar dinero para luchar contra el cáncer de mama y por otras causas solidarias

Gijón, J. J.

Gijón espera reunir alrededor de 8.500 mujeres en la cuarta carrera de la presente edición del circuito nacional "Carrera de la Mujer", cuyo objetivo primordial es recaudar dinero para la lucha contra el cáncer de mama, así como concienciar a las mujeres de los beneficios de la práctica deportiva y que se celebra en la ciudad por décimo quinta edición consecutiva. La prueba gijonesa tendrá lugar el próximo domingo y las participantes recorrerán una distancia de 5,5 kilómetros entre la salida situada en la avenida Albert Einstein y el Complejo Deportivo de Las Mestas por un circuito urbano plano, si bien esta es una prueba en la que se busca más una amplia participación que la consecución de marcas.

El circuito se inició en Valencia y continuó por Madrid y Vitoria y tras la parada gijonesa del próximo domingo hará un paréntesis hasta el 22 de septiembre cuando se reanuda en La Coruña. Cuenta con hasta un total de 8 pruebas repartidas por otras tantas localidades españolas.

La organización, que corre a cargo de la revista Sport Life el grupo Motorpress Ibérica y la colaboración del Ayuntamiento de Gijón y el Gijón Atletismo, que será el encargado de los aspectos deportivos de una carrera que contará con 12 categorías individuales y 15 colectivas con el fin de facilitar la participación del



Asistentes a la presentación de la Carrera de la Mujer. | ÁNGEL GONZÁLEZ

mayor número de mujeres posible. La prueba del próximo domingo fue presentada ayer por el concejal de Deportes en funciones, Jesús Martínez, y el director de la carrera, Rodrigo Gavela, quienes recordaron que además esta carrera sirve para recaudar dinero para otras ONGs como Wanawake o Clara Campoamor, que lucha contra la violencia ejercida contra niñas y mujeres, o

Masqueuna muñeca, que ofrece trabajo a mujeres que han sido víctimas de explotación, o Pulseras Rosas, que ofrece pelucas a mujeres sin recursos que hayan perdido el pelo por la quimioterapia.

El proyecto Carrera de la Mujer ha donado en sus 14 ediciones más de un millón de euros a la lucha contra el cáncer y ha patrocinado tres becas de investigación

cada año con 15.000 euros cada una. En la presente edición la organización calcula que la cifra del donativo a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) será de otros 179.000 euros y otros 25.000 euros más a distintas asociaciones y alrededor de otros 36.000 aportados por las participantes en diferentes estaciones que se realizan coincidiendo con cada carrera.

Baloncesto

El Grupo renuncia por segunda temporada a jugar en EBA

La plaza le corresponde al segundo clasificado, la Atlética Avilesina

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga ha renunciado por segunda temporada consecutiva a jugar en la Liga EBA, ascenso que ganó deportivamente tras haber quedado campeón de su grupo en Primera nacional. Esta decisión era la esperada porque las circunstancias que motivaron la renuncia el pasado año no variaron. Esto es que la EBA ya es una categoría semi-profesional con jugadores extranjeros y el Grupo tiene el condicionante de que tiene que jugar con jugadores de la casa y sin poder fichar.

La decisión ha sido tomada, como ya sucedió el pasado año, tras una reunión de los componentes de la selección y cuenta con el respaldo de la junta directiva, que considera que "la decisión es consensuada pero no por ello menos dura, tras una extraordinaria temporada de un equipo que conjuga veteranía y juventud y que son un ejemplo y un orgullo para el resto de los grupistas".

Según la reglamentación vigente el finalista asturiano, en este caso la Atlética Avilesina, tiene opción a la plaza para, pero todo apunta a que también renunciará.

Voley playa

César Menéndez, bronce en Austria

Gijón, J. J.

El jugador internacional asturiano César Menéndez, formando pareja con Alejandro Huerta, consiguió la medalla de bronce con la selección nacional española de voley playa en la World Tour de Baden en Austria.

César y Alejandro tuvieron que vencer a los hermanos alemanes Vandecaveye y a los eslovacos Pokersnik y Bedrac para meterse en el cuadro final en el que en cuartos de final ven-

cieron a la pareja austríaca Ermacora y Pristauz por 2-0, clasificándose para las semifinales, donde la pareja española cayó ante la representación rusa Sivolap y Yartzutkin en el juego decisivo. Sin tiempo para repensarse, el jugador asturiano y su compañero afrontaron el partido por el tercer y cuarto puesto venciendo en un emocionante partido a la pareja formada por Huber y Dressier, partido que se decantó hacia los españoles en el juego decisivo con un 16 a 14.

Fútbol

El campus de Iván Iglesias, en marcha

Gijón, J. J.

El campus de verano del ex futbolista del Sporting y Barcelona, Iván Iglesias tendrá lugar entre los días 1 y 26 de julio en dos turnos, el primero entre el 1 y el 12 y el segundo entre el 15 y el 26. Tendrá lugar en las instalaciones de El Tragamón y está destinado a niños y niñas de 5 a 14 años.

Junto a Iván Iglesias estarán como entrenadores Novo, Nacho y Armando, así como un grupo de monitores encargados de las distintas actividades programa-

das. En el campus se llevarán a cabo entrenamientos de técnica individual y colectiva, pero además actividades en inglés, juegos autóctonos y tradicionales, así como actividades lúdicas como salidas en lancha, kayak de mar o paddle surf en la bahía gijonesa.

El precio de cada turno, de lunes a viernes y de 10 a 19 horas, es de 395 euros, aunque se han establecido descuentos familiares o de participantes que ya hayan estado en el campus en ediciones anteriores.

Álvaro Moreno ficha por el Ceares

Gijón, D. BLANCO

El extremo diestro Álvaro Moreno es el segundo fichaje del Ceares para la próxima campaña. El jugador, que resalta por su velocidad y habilidad en el uno contra uno, llega al equipo que dirige Alberto Menéndez procedente del Valdesoto, sumándose así al fichaje de Carlos Cid. El club también anunció la renovación por una temporada más, la séptima, de Pablo Martínez, mientras que Moha causa baja.